



ぞうぐみだよ!

2020年 9月1日
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園 与那原ベアース

日中は夏と変わらないような暑さですが、日が落ちると幾分か過ごしやすくなってきましたね。こんがりとした顔もたちの顔に、このひと夏の成長を感じるこの頃です。子どもたちからの要望で最近では、室内で過ごすことが多くなりましたが、新聞紙を使った探検ゲームやパラバルーンなどを使って室内遊びを楽しんでいました。遊びが終わると「またやりたい!」と、全員で力を合わせて遊ぶ楽しさを感じています。今月も子どもたちがワクワクするような保育を計画していきたいと思います。

食育の日

先月の食育の日は「食材クイズ(匂い編)」を行いました。玉ねぎやねぎ、梅干し、みそなどの食材をコップの中に入れ、匂いを嗅いで当てるゲーム! 普段、食材の匂いをかく機会が少ないので、当てるのに苦戦していた子どもたちです。
☆父の日のプレゼントで持ち帰った枝豆は収穫できましたか!? 「美味しかったよ」という声も聞かれましたが、園で栽培していた枝豆は失敗に(-_-;)収穫を楽しみにしていたので、再挑戦しています。今度こそは成功しますように!!



9月うまれのおともだち

お誕生日おめでとう!

お店屋さんの次は…🐠🐡🐙

お店屋さんが大成功に終わり、みんなで力を合わせてやり遂げることで自信につながった子どもたち。子どもたちと話し合い、次は「水族館」に決定! 10月前半を予定しています。動物園が良いと言っていた子から素敵なアイデアがあったので、そのアイデアも取り入れることにしました♡今年度は運動会が中止となり、みんなで力を合わせて取り組む機会が一つなくなりましたが、園内で、在園児に向けてではありますが、製作したものを飾って水族館をつくり、楽しい一時を過ごしたいと考えています。早く作り物を進めたくてうずうずしている子どもたちです(笑)

廃材をたくさん使うと思うので、提供よろしくおねがいします!!

